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石田会長の時間 

本日の進行(１２：３０) 

ガバナー公式訪問リハーサル

松井一郎ガバナー補佐 

―次回のお知らせ― 

９月 12 日(１２：３０) 

新世代からの報告 

BS逗子第 1･2団・GS第 39団・逗子葉山 JC 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先週8月22日の家族例会・納涼会は会員・家族総勢

70名以上のご参加を頂き大成功でした。当日は猛暑の

中、親睦委員会の皆さんが中心になり真の親睦活動を

と手造りの心のこもった納涼会になったと思います。 

そして徳永会員の子息が言ってくれた「ロータリーが

好きになった」という一言が一番嬉しく思いました。 

親睦委員会そしてお手伝い頂いた有志の皆さん、本当

にお疲れ様、有難うございました。 

今日は知的財産権(知的所有権)侵害について一言述

べさせて頂きます。 

本来、商品・コンテンツにおける知的財産権（特許

権・商標権・著作権・意匠権など）は、様々な条約・

法律等でその権利が守られています。しかし、権利を

侵して模倣品・海賊版が製造され、堂々と売られてい

ます。中でも悪質なのは、日本を抜いて世界2位の経済

大国に成長した中国。OECD（経済開発協力機構）は、

日本国内に流通する模倣品・海賊版の貿易被害額が、

年間約2500億ドル（約24兆円）に上ると試算してい

ます。その大部分が“中国発の模倣品・海賊版被害”

です。それは年々被害金額が増加傾向にあり、巧妙化

してきて複雑な模倣品が出始めています。 

商標については、日本の商標を無断で、中国国内で

先願してしまい日本企業が中国で使用できなくなる事

も起きています。中国企業は自分勝手な解釈はもう通

用しないことを知るべきです。これから経済大国であ

る中国は国家として世界基準を理解し、ルールやマナ

ーを守らなくてはいけない立場になると思います。一

日も早くそうなる事を願っています。 

 

報告  

・地区奉仕プロジェクトセミナー開催：9/14 14:00 藤沢 

・臼井カウンセラー：国際親善奨学生 植田麻記子さ

んが、2 年間の留学を終え、帰国。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

─ 249４回 例会記録     2013 年 8 月 29 日 ─ 

「Ｌｅｔ‘ｓ ｒｅａｌｉｚｅ Ｒｏｔａｒｙ !！｣ 

会 長◆石田 隆 

会長ｴﾚｸﾄ◆藤吉一哉 

副会長◆村松邦彦 

    橘 克巳 

幹 事◆岡本 久 

ＳＡＡ◆福嶋謙之輔 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆岩瀬浩人 

会報委員長◇宝子山泰久 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

ニコニコ BOX 7月優秀コメント 

1 位 ７０数年使い古したこの身体、車じゃ下取りも出来

やしない。パーツの下取りも無理かな？ 鈴木安之 

2 位 キング ジョージめでたし！日本では、所ジョージ、 

吉祥寺、真昼の情事？       村田典昭 

3 位 服部・大野会員と６～７日標高２７６０m 燕岳に登って 

「つば」もどきの山ガールを堪能してきました。 

桐田吉彦 

（ニコニコ担当委員会 選） 
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第 50 期矢部年度に年会費を月額 25,000 円から 20,000 円に減額した。 

年度によって差はあるものの、クラブの運営は減額前と同じようなやり方で財政は苦しい。ま

た先輩方が青少年育成の為として積み上げた基金をクラブの活性化の為に使うという決定をし

たが、周年事業に使うなどで、年々残高が減ってきている。 

対策として、周年事業縮小、会費増額、対外寄付の減額、親睦の削減など各予算の減額が考え

られるほか、特別会費の徴収で不足分を補うという方法もある。 

岡本幹事から、会費減額前と後の会計状況と今後の予算例の３パターンが提示された後、各テ

ーブル毎でディスカッションが行われ、意見が報告された。 

 

テーブル１：特別会費の上限を決めた上で、ニコニコに色をつける 

など対策をとる。 

テーブル 2：会費を上げるよりも、親睦を削減して、お金を使わな 

いでも楽しめる内容を充実させる。 

テーブル３：地区からの請求を減らしたい 

テーブル４：ニコニコを予算化しないで、周年事業を縮小する。手 

作りで良いので親睦を充実させ、親睦予算を削減する。 

テーブル５：会費を上げて事業予算は減らさず、親睦も含め積極的 

に事業を行うことで、魅力ある活動的な逗子ロータリ 

ーを維持する。 

 

以上を受け止めて、熟慮したいとの鈴木会員の言葉で締めくくられた。 

 

■ニコニコＢＯＸ    本日合計￥ ４０．０００  累計￥３６９．０００  

石田君…クラブ奉仕ﾌｫｰﾗﾑ、逗子 RC の未来を考えましょう。 

岡本君…フォーラムのテーマは「会費」です。活発な議論を。 

山口君、矢島君…先週の親睦、ご苦労様でした。 

長野君…納涼会、お疲れ様でした。熱かったぁ。 

桐田君…バーベキュー例会の余韻を引きずっています。 

徳永君…お祭りに参加した息子達が、ロータリーを好きになっ

たと言ってくれました。 

高洲さん…先週の例会、暑かったけれど楽しかったですね！ 

松井君…何とか頑張っています。 

湊屋君…誕生祝を頂いて。 

岩瀬君…休みがちですみません。ちゃんと仕事に熱中していました。 

宝子山君…体調が悪いのに炎天下のゴルフ、もうダウン寸前！！ 

鈴木(安)君…仮面舞踏会オペラ、準主役３時間に及ぶ名演技素

晴らしかった。 

岩堀君…先日自衛隊の富士実弾演習を見てきました。！ 

草柳君…降込め詐欺に電話が多い。日頃の注意が必要です。 

臼井君…シベリアの凍土で発見された３億９千年前のマンモスの展

示を見てきました。私の名前がマンモスのニックネーム

YUKA と似ているので、入場料は半額以下でした。 

村松君…夏休みも終了、残暑が心配。 

三宅君…由夫さんの顔を見てると余計に暑い！どうにかして！ 

松田君…秋の気配！！ 

服部君…そろそろ秋なので、ダイエットに励みます！ 

毛利君…暑い！！でも風が少し涼しくなる。 

篤 君…涼しくなりました。もう一息です。 

矢部(光)君…猛暑とゲリラ豪雨、今年の夏も終わる、厳しいね！ 

矢部(房)君…昨日の秋模様も今日は夏。台風１５号が心配。 

橘(克)君…赤とんぼが飛んで秋らしくなったとはいえ、まだあつい！ 

山本(由)…今年も２/３が過ぎました。 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】会員数 48 名(出席免除 5 名)  出席数 29 名：出席率 61.70%  前回修正出席率 68.09％ 

【ﾒｰｸｱｯﾌﾟ】松井君・三宅君・石田君・岡本君・藤吉君・葉山君 

担当：徳永淳二 


